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Nueva
Escuela

Con Trotta y Ferraresi,
Chornobroff y Sierra

cortaron las cintas del
Edificio de la Escuela

Primaria de Jóvenes y
Adultos N°702, de Gerli.

Obra que tuvo una
inversión de 10 millones y
financiada por la comuna
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi de
recorrida
El Intendente recorrió

obras de infraestructura
que se están realizando

en los barrios CGT,
Belgrano y Villa Mitre
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Quilmes: Los asfaltos llegan a la
Ribera con 33 cuadras nuevas, y
al barrio Kolynos, con 5. Detalles

Nombres y apellidos de los cazadores furtivos de Parque Pereyra

Amendolaggine
junto a Grindetti

y Lacunza en
encuentro con
candidatos de

la Tercera
Sección Electoral

Cataratas de
materia fecal

•LA PEOR CONTAMINACION DEL CONURBANO•
El arroyo arranca en Varela con esta sigular cascada de
materia fecal, sigue y cruza varios distritos y llega al rio

Quien arroja los reiduos es el Servicio Penitenciario Bonaerense, es decir el Estado; lo
hace con residuos altamente contaminantes y sin ningún tratamiento arrojándolo  al

arroyo Las Conchitas. Los fluidos recorren miles de metros y numerosos barrios

Además, la curtiembre Hispano Argentina siempre en la mira

"Comprar Cerca"
para poder

encontrar precios
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Arranca en Varela, cruza varios distritos y llega al rio

La peor contaminación
El Servicio Penitenciario Bonaerense, es decir el Estado, arroja residuos altamente

contaminantes sin ningún tratamiento al Arroyo Las Conchitas. Fluidos que
recorren miles de metros y numerosos barrios hasta llegar al Rio de la Plata

  Una catarata de materia fecal desemboca al Arroyo Las Conchitas
desde el complejo carcelario de Florencio Varela del Servicio Peni-
tenciario Bonaerense. Catarata que es desechada sin tratamiento alguno
de los establecimientos carcelarios directo sin escalas al Río de la
Plata. Eso sí, atravesando a cielo abierto por La Capilla, Ingeniero
Allan, Bosque, para pasar sin problemas por el municipio de Bera-
zategui hasta desembocar en la costa berazateguense.
  Todo tiene su origen cuando mi-
les de detenidos alojados, en du-
dosas condiciones sanitarias,
vierten sus desechos a las plantas
presuntamente potabilizadoras
del Servicio Penitenciario Bonae-
rense que deberían funcionar. Una
simple recorrida por el Arroyo Las
Conchitas deja en claro que los
sistemas de depuración cloacal de
las unidades carcelarias de Flo-
rencio Varela no funcionan.
  Ante las numerosas enfermeda-
des contagiadas por los chicos de
los barrios populares que bordean
el trayecto del Arroyo en Florencio
Varela, el concejal Maximiliano
Bordarenko presentó una denun-
cia en la Justicia en febrero de
2020, denuncia que llamativamente no logra avanzar pese a la gravedad
de la contaminación.
  La instrucción judicial que lleva la IPP N° 13-02-021627-19/00, carátulada
"Averiguación de ilícito", con intervención de la Unidad Funcional de
Instrucción y Juicio Nro 6 Descentralizada de Florencio Varela, busca
llevar claridad a la contaminación que se realiza adentro de los muros
carcelarios.
  Extra oficialmente, se conoció, que hay cinco plantas potabilizadoras
que deberían funcionar en perfectas condiciones en el Complejo
Penitenciario de Florencio Varela. Potabilización que no es bien realizada,
ya que los líquidos vertidos al Arroyo Las Conchitas muestran el alto
nivel de contaminación que sale de las bocas del Complejo varelense,

Quilmes

Otro foco de contaminación,
la denunciada curtiembre
  Numerosas empresas radicadas en la zona también están apuntadas
por la contaminación de los arroyos que, de una forma y otra, todos
desembocan en el Rìo de la Plata.
  A través de la IPP N° 13-02-012764-10/00, carátulada "Delito de acción
pública - Dte. Juzgado de Garantías nro. 6 de Florencio Varela en
Causa 1104/1 Juzgado Federal de Primera Instancia de Quilmes en
Causa 281/2", con intervención de la Unidad Funcional de Instrucción
y Juicio nro 4 Descentralizada de Florencio Varela, se busca conocer
cuàl es el rol en la contaminación de las aguas de las empresas Industrial
Varela srl y Curtiembre Hispano Argentina.
  En ambos casos, la Justicia es el factor determinante para frenar el
presunto delito de contaminación ambiental que todos los barrios
populares varelenses están padeciendo.

Contundente Video: https://youtu.be/BJKCV9owvII
Concejal Varelense, Maximiliano
Bondarenko, uno de los que más
trabaja para erradicar esto que
tiene evivente y seria complicidad
de los diferentes Estados.

ubicadas en la intersección de las
calles 1636 y 1463.
  "El agua es un recurso natural
que se está desperdiciando. El
Servicio Penitenciario Bonaerense
lo único que hace es decantarla,
romper la materia fecal, pero no la
trata con químicos para potabilizar
el agua", explica Bordarenko con
suma indignación, luego que se
conocieran numerosos casos de
escherichia colis en niños de la
zona.
  La Justicia sigue durmiendo la
siesta, en tiempos en que la contaminación llega a miles de personas las
24 horas.

Estrella Amarilla
en memoria de
Franco Almada
Colocaron una Estrella Amarilla
en memoria de Franco Almada, el
delivery atropellado y asesinado
el 23 de Abril del 2000 en la es-
quina de 25 de Mayo y San Mar-
tín de Bernal Centro. La Estrella
Amarilla es un símbolo que busca
generar conciencia sobre los si-
niestros viales y es un reconoci-
miento a las víctimas y sus fami-
lias. Asimismo, desde la Munici-
palidad emitieron un comunicado
señalando el "acompañamiento a
familiares y seres queridos de
Franco Almada".

Por primera vez,
Los remiseros en un
Plan de Viviendas
Por primera vez en la historia in-
cluyen al Sindicato de Remiseros
en un plan de infraestructura de
viviendas. "Es una conquista
enorme, aunque por ahora sean
una pocas casas, el esfuerzo se-
guirá estando para conseguir
más", señaló Alejandro Poli, titu-
lar del gremio remiseril. El acuer-
do se dio con otros gremios con-
federados en la CGT, y el Minis-
terio de Infraestructura y Ha-bitat
que conduce Jorge Ferraresi.
"Ahora en base a los remiseros
que estén a día en su cuota se
irán sorteando las viviendas".
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Las Conchitas
El peligroso recorrido de un
arroyo que pasa por todos lados

El arroyo Las Conchitas, nace en el Paraje La Capilla, ciudad de
Florencio Varela, atravesando por varios barrios de ese distrito, para
luego atravesar de Oeste a Este por la ciudad de Berazategui, hasta
desembocar en el Río de la Plata. Que desde el nacimiento de su
caudal, este curso de agua superficial se encuentra impactado
negativamente por el vuelco de efluentes cloacales sin tratar prove-
niente del complejo penitenciario de Florencio Varela, siendo esto
puesto en conocimiento de la justicia oportunamente. Luego este
cause, al llegar a la altura de la Ruta Provincial N° 36 y calle Azurduy
de Padilla (Florencio Varela) aumenta su caudal, a raíz de los efluentes
que en el se vierten, siendo esto producto de la actividad industrial
desarrollada el lugar, haciendo mención que en la zona se encuentran
emplazadas varias industrias de distintos rubros, como mataderos,
tratadora de residuos especiales, certidumbres, etcétera. Estas
empresas en sus actividades productiva utilizan materiales peligrosos
generando residuos líquidos los cuales poseen restos de estos
materiales, los cuales en ocasiones son vertidos al cause del arroyo
aumentando el impacto negativo en el mismo. Estas sustancias se
encuentran en su mayoría comprendidas dentro de la ley 24.051 y
11.720, debiendo observarse un tratamiento adecuado para su
disposición, presentando características de peligrosidad.
  Que dentro del partido de Berazategui, esto no es ajeno a la de la
Varela, ya que dentro de este municipio y a la vera del trazo del arroyo
también se emplazan distintas industrias, como por ejemplo en la
intersección del arroyo con Camino General Belgrano, donde luego
pasa por el Parque Industrial de Platanos (Berazategui).
  Hay distintas actuaciones en fiscalias de Varela y Berazategui, además
se han realizado inspecciones con personal de la Autoridad del Agua,
donde se tomaron muestras de distintos puntos del arroyo dando
como resultado que el mismo se encontraba negativamente impactado
por la actividad industrial. Nadie hace nada.

Nuestras condolencias a familiares
de José Trejo, un tipo bárbaro y un

gran compañero de emociones

PEÑA BERNAL DEL QAC

Quienes integramos la Agrupación
Plateada del Quilmes Atlético Club,
enviamos nuestras condolencias a
familiares y amigos de José Trejo.
Alentarás desde el Cielo. QEPD
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Quilmes

Aparecieron afiches
Martiniano-Ritondo
En numerosos puntos estraté-
gicos de Quilmes aparecieron el
lunes a la noche afiches apoyan-
do la candidatura del ex inten-
dente Martiniano Molina, y la
del ex ministro de seguridad bo-
naerense y actual diputado, Cris-
tian Ritondo. "Estamos trabajan-
do para un proyecto 2023 que es
Martiniano Intendente, Ritondo
gobernador, Vidal  candidata a
presidenta. Pero sabemos que no
hay 2023 son 2021", dijo un muy
allegado a Ritondo con base en
La Plata pero mirando el Conur-
bano más difícil. Fue días pasa-
dos y sus dichos irían en estre-
cha consonancia con estos sor-
presivos (¿?) afiches. Otro de los
que estaría detrás también de es-
ta movida, sobre por su cercanía
a Molina como por su relación
con el propio Ritondo, sería el
diputado provincial quilmeño de
Juntos por el Cambio, Guillermo
Sánchez Sterli.

Comedor pide ayuda
Vecinos de Ezpeleta buscan di-
fundir el comedor y copa de leche
"Siempre Unidos". "Trabajamos
a pulmón mujeres del Barrio In-
fantino, que damos de comer en-
tre 200 raciones a niños y adul-
tos,  entregamos ropa en buen
estado y calzado. Pedimos ayuda,
lo poco o mucho que puedan do-
nar se necesita". Están en
avenida Smith 1650, entre Vélez
Sarfield y Blas Parera (1134267745
Susana).

Bernal O.: Entidades
piden limpieza
 El perímetro del Parque Industrial
(PIQ) de Bernal Oeste es un ver-
dadero asco en cuanto a limpieza.
Numerosas entidades de de Bernal
Oeste se comunicaron con este
medio para expresar su preocu-
pación por el estado de la zona que
deberían cuidar y limpiar la cúpula
de PIQ, junto a la Comuna. El aban-
dono va desde Donato Alvarez y
Zapiola hasta la entrada de la
Escuela 70, que en época normal
tiene cerca de de 800 chicos de los
3 niveles presentes, y quienes ten-
drían que circular por la imposible

¿Service K?: Una
revelación que
generó mucho ruido
Hace unas tres semanas atrás el
portal 'Quilmes Ahora' afirmó que
Carlos Rossi –pareja de la dipu-
tada nacional Mónica Frade- era
un agente de la SIDE durante el
kirchnerismo. Pese a la grave re-
velación que dejó muy mal parada
a la legisladora, este medio con-
sultó al colega y supo que hasta
la fecha el director del portal, Clau-
dio Gentiluomo, no ha recibido
ninguna intimación para que
rectifique esa información. Por lo
pronto, la información del portal
de noticias quilmeño generó
fuerte revuelo en Juntos por el
Cambio, no sólo a nivel local, sino
en las altas esferas de la coalición.
Cafiero y Kicillof
coincidieron
en Quilmes
Tanto el jefe de Gabinete de la Na-
ción, Santiago Cafiero, como el
gobernador Axel Kicillof, des-
tacaron en sus redes sociales la
campaña de vacunación contra el
coronavirus que se realiza en
Quilmes. En la red del pajarito,
Cafiero expresó al realzar un video
institucional de la Municipalidad
de Quilmes que fue publicado por
la intendenta Mayra Mendoza:
"El plan de vacunación nos regala
imágenes como estas, en Quilmes
y en toda la Argentina. A quienes
están en cada vacunatorio po-
niendo el cuerpo, gracias por el
compromiso! Frente al desánimo
que nos quieren imponer, más
amor y más solidaridad". En tanto,
Kicillof no dudó en afirmar: "So-
bran las palabras ante tantas ma-
nifestaciones de solidaridad, en-
trega y amor. ¡Simplemente, gra-
cias!". Con estas palabras, Quil-
mes fue ejemplo de una campaña
que trasciende fronteras.

Brujerías
Hay un rumor dando vuelta que habla que alguien cercano al PRO
fue a visitar a una bruja en Chascomús, medio prima de aquella famosa
que hablaba del destino Cervecero años atrás, y con un  pagadios
encima del que aún se habla….
"Esta bruja me tira datos políticos desde siempre, desde antes que
Saucedo le ganara la interna a Scarabino, que me lo predijo cuando
me contó: ‘Fede por más buena imagen que tenga, tiene un futuro
Negro’. Esta sí que sabe", dijo el visitante.
"Y hablando de todo un poco, le pregunto también, como al pasar,
que estaba viendo ella en la la lista del cocinero en Quilmes, como
para chusmear…. Ella quiere a Martiniano, lo seguía desde que
aparecía en la tele con Mariana Fabbiani. Siempre me cuenta que
hacían linda pareja".

Dale Fabián, ¿contame que te dijo la bruja?
"Esto es lo que me dijo":
"Veo arriba alguien ascendente, que ya no anda tanto a las patadas
con Marti…
Pensé en Walter!".

"Después me dice. Me aparece una morocha con personalidad, que
camina y camina sin parar desde hace tiempo; eso sí a Vicente López
va seguido en auto.
Pensé en Maru!".

"La Bruja no amainó, se envalentonó, entrecerró los ojos, y siguió:

"Y más abajo, pero en el podio, veo mucha  selva, mucha selva,
donde aparece un pichón de felino.

Pensé en Ignacio, en Nachito".

"Basta, basta, en unos días vuelvo y te pregunto más de todo, le
dije. Le di un beso a Mirta, comí un sanguchito a la vera de la laguna,
y me volví a Quilmes silbando bajito".

Cuando un periodista
quilmeño metió
preso al nazi Biondini
En abril de 1988 el neonazi Ale-
jandro Biondini hizo declaraciones
golpistas y racistas en el progra-
ma que por entonces conducía en
Radio Mitre Liliana López Foresi.
Biondini llamó a las fuerzas ar-
madas a "restaurar los valores pa-
trios" y acusaba al entonces presi-
dente Raúl Alfonsín de "llenar el
gobierno de judíos". Unos días
después el periodista quilmeño,
Claudio Gentiluomo, le solicitó a
la periodista y conductora la cinta
de la entrevista y presentó una
denuncia en el Juzgado Federal N°
1 que Amelia Berraz de Vidal, quien
procesó a Biondini por infringir la
ley de Defensa de la Democracia
y lo encarceló por más de seis
meses.

Comisaría de la
Mujer, de Don Bosco
a Quilmes Oeste
A partir del miércoles 2 de junio,
la Comisaría de la Mujer y la Fa-
milia comenzará a funcionar en
su nueva dirección de la calle
Gran Canaria 1350 (ex 650) entre
3 de Febrero y Entre Ríos, de
Quilmes Oeste. De esta manera,
dejará de funcionar en la actual e
histórica sede de la calle Pilco-
mayo 69, en la ciudad de Don
Bosco.

vereda del Parque Industrial. Se
trata de 800 metros que se trans-
formaron en un enorme basural,
incluso con la descarga clandes-
tina de camiones que llegan a
Quilmes desde otros distritos. Asi-
mismo, hace un largo tiempo,
autoridades del PIQ se compro-
metieron a construir las veredas,
cocs que no hicieron, transfor-
mando la zona en un verdadero
basural a cielo abierto.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 02 de Junio de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

Aumento del 38% para
los municipales quilmeños
y un bono de fin de año
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, anunció el pasado viernes un nuevo acuerdo
paritario para las trabajadoras y trabajadores municipales que consiste de un aumento del
38% en dos tramos (17,5% en agosto y 17,5% en octubre, que se cobran en septiembre
y en noviembre respectivamente, siendo el acumulado un 38%) y de un bono extraordinario
para fin de año.
  "Hoy mantuvimos un encuentro vía zoom con los gremios del Municipio para anunciarles
que otorgaremos un aumento del 38% en dos tramos y un bono para fin de año, con lo que
queremos reconocer la enorme labor y el esfuerzo que día a día realizan nuestros trabajadores
y trabajadoras municipales. Les agradezco a todos ellos el compromiso y el apoyo que
demuestran aun en tiempos de pandemia para construir el Quilmes mejor que todos queremos
y nos merecemos", aseguró la jefa comunal de Quilmes.
  De la reunión entre el Ejecutivo y los gremios, participaron -por el Municipio- el jefe de
Gabinete, Alejandro Gandulfo; y por los gremios, Raúl Méndez, del Sindicato de Trabajadores
Municipales de Quilmes (SMTQ); Hernán Rossi, de Unión de Personal Civil de la Nación
(UPCN); Claudio Arévalo, de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE); Ricardo
Terrizano, del Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes (SOEMQUIL);
Juan Cataldo, de la Asociación de Médicos de la República Argentina (AMRA), y Ariel
Burtoli, del Sindicato de Guardavidas.

Quilmes: Los asfaltos llegan a la Ribera con 33 cuadras
nuevas, y al barrio Kolynos, con 5 – Todos los detalles
   La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de manera virtual de la reunión
que encabezaron esta mañana el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel
Kicillof, junto al ministro de Infraestructura y Servicios Públicos, Agustín Simone, en
la que se realizó el acto de presentación de 199 obras que se llevarán a cabo en 107
distritos bonaerenses (FIM 2021) y que en Quilmes será el plan de asfalto en dos
barrios: La Ribera y Kolynos.
  El Suburbano supo que serìan 33 las cuadras asfatadas en total, entre la Ribera y El
Fortín (de hormigón con cordón cuneta + pluviales) en la Ribera y Av Italia hasta el
ingreso al ex – ACA (; sumadas a las del barrio Kolynos, con cinco
  "Terminamos el acto de anuncio con el gobernador Axel Kicillof sobre el FIM, el Fondo
de Infraestructura Municipal, para este 2021 y quiero contarles que para el Municipio de
Quilmes vamos a llevar adelante un plan de asfalto en dos barrios muy importantes y muy
abandonados de nuestro municipio: La Ribera de Quilmes y el barrio Kolynos, de Quilmes
Oeste. Estas obras son importantes no solamente por mejorar la vida y el bienestar de los
vecinos de esos barrios, sino también porque forman parte de la reactivación necesaria
de la actividad económica y la generación de empleo a través de la obra pública. Estamos
muy contentos y contentas de poder anunciar el inicio de estas obras", afirmó Mayra.
  Mayra video asfaltosLas obras se dan en el marco del Fondo de Infraestructura Municipal
(FIM) 2021, en el que se destinarán más de 8.817 millones de pesos a inversiones que
además resultan de rápida ejecución y demandarán trabajo local en cada uno de los
municipios.
  "A partir del FIM 2021  de otros programas, estamos realizando una inversión en infraes-
tructura de más de 20 mil millones de pesos, lo que nos ha permitido este año alcanzar un
récord histórico de obras licitadas y en ejecución en todos los municipios", afirmó Kicillof
desde Casa de Gobierno ante más de 100 intendentes que participaron del lanzamiento
por videoconferencia, y donde estuvieron presentes también la ministra de Gobierno,
Teresa García; el subsecretario de Planificación y Evaluación de Infraestructura, Ignacio
Negroni; y los intendentes de Malvinas Argentinas, Leonardo Nardini, y de Tapalqué,
Gustavo Cocconi.
    Estas inversiones implican la puesta en marcha del 73,5% del financiamiento establecido
por el FIM, que asciende a los 12 mil millones de pesos y que se otorga a los 135 partidos
de la Provincia. En su mayoría se trata de obras viales, hidráulicas y de arquitectura,
incluyendo además refacciones en centros de salud.
"Esta es nuestra respuesta a la situación tan difícil que hemos atravesado debido a la

pandemia: una Provincia que se pone en marcha con las obras que transforman de manera
estructural, histórica y permanente las realidades de los y las bonaerenses”, concluyó
Kicillof.
  En esta ocasión, además de Quilmes, las obras beneficiarán a vecinos de otros distritos.

El Suburbano supo que
serían 33 las cuadras asfatadas

en total, entre la Ribera y El
Fortín (de hormigón con cordón
cuneta + pluviales) en la Ribera
y Avenida Italia hasta el ingreso

al ex – ACA (ver foto).
Eso se suma a las del barrio

Kolynos, con cinco cuadras en
una segunda etapa
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Dr. Marcelo Valenti
ABOGADO

   Cel.: 15-3553-6052

Comunicado del
SOEMQuil luego del
aumento a municipales
    El viernes 28 de Mayo, mediante la virtualidad Zoom, SOEMQuil, el
gremio que congrega a los Obreros y Empleados Municipales de
Quilmes, conducido por Ricardo Terrizzano, se presentó a la reunión
de Paritarias  convocada por los cinco gremios que representan a la
totalidad de los trabajadores del municipio en conjunto con la señora
Intendenta Mayra Mendoza. Los presentes en la sala virtual
escucharon lo que la señora intendente proponía desde el ejecutivo
municipal para luego incluir mociones distintas y complementar así lo
acordado finalmente luego.
  Con el representante de CICOP, Ariel Burtoli por Guardavidas, Ricardo
Terrizzano por SOEMQuil, Claudio Arévalo por ATE y “el Ronco”
Mendez por STMQ, se cristalizó el pedido de los representantes
gremiales para resolver así una mejora sustancial y efectiva para el
bolsillo de todos los trabajadores municipales de Quilmes.
  Definitivamente, otro hecho positivo, aunque no suficiente, para
que los trabajadores mejoren su poder adquisitivo salarial.
  Teniendo en cuenta la pandemia y los inconvenientes complejos
que vive nuestro pais
  SOEMQuil continúa en lucha permanente para reconquistar los
derechos de todos sus afiliados.
# Aumentosalarial por lo que resta del año 2021 de 35% en dos tramos
de 17,5% cada uno, a pagar a partir del 1° de agosto el primer tramo y
desde el 1° de octubre el segundo tramo. Significa un aumento
acumulado del 38%.
# Pases a Planta de las y los agentes con ingreso hasta el 31/12 del
2015, a través de la Junta de Ascensos y Calificaciones.
# Bono de Fin de Año.

Ricrdo Terrizano, Secretario General

UTN Avellaneda: Inscriben al tramo
de formación pedagógoca a distancia
 La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Na-

cional, desde su Centro de Vinculación con Secundaria y Superior,
abre la inscripción al Tramo de Formación Pedagógica para Pro-
fesionales Universitarios, Técnicos de Nivel Medio y Técnicos
Superiores (con o sin experiencia docente), con validez para la pro-
vincia de Buenos Aires.
  La capacitación comenzará en junio y se dictará con modalidad a
distancia, según la reglamentación del Sistema Educativo de la
Provincia. El Tramo cuenta con aprobación de la Dirección General de
Educación de la provincia de Buenos Aires (DGE) para homologar
titulaciones de base habilitantes para el ejercicio de la docencia en
todos los niveles y modalidades (excepto nivel inicial).
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en www.cen
trodevinculacion.com.ar o https://extensionfra.com.ar/courses/
formacion-pedagogica/, o escribir a tramoutnadistancia@gmail.com.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Parque Pereyra: Quiénes son los tres
cazadores furtivos atrapados en el ECAS
  Un grupo de cazadores furtivos a bordo de una camioneta VW Amarok último modelo
(AE579YK) fue detenido este domingo por la noche en el predio de la Estación de Cría de
Animales Silvestres (ECAS) en Parque Pereyra, del que salían con presas agonizando
en la caja de la camioneta.
  Se trata de tres hombres de 26, 43 y 56 años de edad, este último de origen paraguayo,
que llevaban dos vizcachas cazadas en el predio en la caja de la camioneta Volkswagen
Amarok de color blanca en la que se movilizaban. A estos sujetos se les secuestró además
un rifle de gas comprimido, 4 cartuchos calibre 22 intactos, balines a granel, una linterna
y dos cuchillos artesanales.
  El Suburbano pudo saber de altas fuentes policiales las identidades de los detenidos. Se
trata de Juan Antonio Volpe, Leonardo David Vázquez y Leonardo Amarilla, que serìan
oriundos de Berazategui con emprendimientos ligados a la carne.
  La detención se produjo luego de que Guardaparques divisaran a estas personas saliendo
del lugar, que se encuentra cerrado por las restricciones por el avance del COVID-19
imperantes en el país, y quienes se comunicaron en primer lugar con efectivos de la
Policía Local de La Plata, con asiento en el arco de acceso a la ciudad en el Camino
Centenario, y luego con efectivos de la Comisaría Tercera de Gutiérrez, en Berazategui.
  Los cazadores, el vehículo, las armas y las demás evidencias fueron trasladados a la
mencionada dependencia del distrito del sur del Conurbano bonaerense, donde se
realizaron las actuaciones correspondientes.
  Inmediatamente se dio aviso a la UFI Nº 5 Descentralizada de Berazategui, a cargo del
fiscal Carlos Riera, quien caratuló lo actuado como 'averiguación de ilícito' y notificó de la
formación de la causa a los aprehendidos.

Los detenidos son Juan Antonio Volpe, Leonardo David Vázquez y Leonardo Amarilla,
oriundos de Berazategui con emprendimientos ligados comercios carnícolas

Le apuntan a UTGRA de Quilmes por no defender
a los ex empleados del cerrado boliche El Bosque
Tras el cierre del tradicional boliche El Bosque de Quilems Oeste, ahora los ex trabajadores del bailable denunciaron a la

cúpula gremial de la Unión de Trabajadores Gastronómicos (UTGRA) de Quilmes, Carlos Santillan y a Federico Geneiro, por
no dar respuestas y atender la problemática de los agremiados que se quedaron en la calle.
  Según se informó, los empleados del boliche cerradi denunciaron que la única empleada que conservó su trabajo en la empresa
es la Delegada Gremial a la que cuestionan por haber sido elegida en marzo de este año en plena pandemia con tan sólo cinco vo-
tos.
  En tanto, señalan que el resto de los trabajadores fueron cesanteados y sin cobrar -hasta ahora- con sus indemnizaciones, que
deberán ser dobles

mailto:tramoutnadistancia@gmail.com
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La Intendenta compró y entregó 40 motos para la Policía que trabaja en Quilmes
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, le entregó 40 motos a la Policía Bonaerense para reforzar las tareas de
patrullaje en la ciudad, en el marco del Plan de Inversión Municipal para la Prevención del Delito que permite sumar
recursos, equipamiento y tecnología en materia de seguridad.
  "Presentamos las 40 motos que serán entregadas a la Policía Bonaerense de nuestra ciudad en el marco del Plan de
Inversión Municipal para la Prevención del Delito. Con esta suma alcanzamos los 160 nuevos vehículos: 90 patrulleros
y 40 motos que mejorarán las tareas de seguridad; y renovamos la flota de la Patrulla Urbana incorporando 30 móviles
nuevos. Por otro lado, a partir de esta política estamos colocando 26 mil luces LED y 800 alarmas comunitarias en
distintos barrios", aseguró Mayra, que estuvo acompañada por el jefe de Gabinete, Alejandro Gandulfo, y el secretario
de Seguridad y Ordenamiento Urbano, Gaspar De Stéfano.
   Por su parte, De Stéfano resaltó la inversión municipal e indicó que "se trata de 40 unidades 0km que adquirió el Muni-
cipio y fueron cedidas a la Policía de la provincia de Buenos Aires para mejorar el despliegue operativo de la fuerza".
  En tanto, el subcomisario Javier Gutiérrez, jefe de la Policía Motorizada de Quilmes, señaló: "Estamos para trabajar de
forma articulada con el Municipio, para lo que se necesite y para ampliar todo lo que es el patrullaje en la zona".
  De la actividad, que se realizó en el Polideportivo Municipal Reynaldo Gorno, también participaron los directores de
Coordinación Operativa, Hernán Ocampo; de Patrulla Urbana, Lucas Schuld, y de Custodia de Objetivos Fijos, Juan
Pablo Ferro.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Walter Di Giuseppe:
"Es tiempo de elegir
lo mejor para Quilmes"
  El dirigente y referente principal de 'Hacemos Quilmes', Walter
Di Giuseppe, sostuvo que "la sociedad quilmeña no está en sintonía
con las próximas elecciones legislativas, y como poder estarlo con
los grandes problemas que azotan a las familias. La pandemia que se
agrava y viendo al Estado creyendo que con vacunar basta, mientras
las vacunas son insuficientes y el tomógrafo del Hospital Iriarte no
funciona hace dos meses. A eso sumémosle la inseguridad tremenda
y la gran crisis laboral, comercial e industrial que vivimos los quil-
meños".
  Luego de estas críticas, Di Giuseppe dijo que "estamos convencidos
que 'Hacemos' es la mejor opción para la ciudadanía. No solo a nivel
local, sino también a nivel provincial con Diego Santilli, como a nivel
nacional con Horacio Rodríguez Larreta. Hemos dado prueba acabada
de acción, y efectivamente los vecinos saben quién sirvió para ganar
una elección y quien sirve para gobernar una ciudad; convencidos
que el cambio comienza en el 2021 desde cada Concejo Deliberante y
cada Cámara, para luego plasmarse en los cambios ejecutivos del
2023".
  Volcado desde hace meses a la campaña local, el principal referente
distrital de 'Hacemos', añadió: "Yo no se puede seguir mirando para
otro lado y después quejarse pasadas las elecciones. Es tiempo de
elegir lo mejor para Quilmes. Así lo charlamos ayer en un zoom con
Antonio Sola, más conocido como "el Hacedor de Presidentes", este
consultor catalán - al que muchos llaman el Durán Barba Español-
tiene más de 500 campanas en todo el mundo, el cual es digno de
escuchar y donde nos dejó una reflexión final en la cual 'Hacemos' ha
puesto el foco: 'Cambiar la clase de políticos por políticos de clase'.
Así es como desde Identidad Quilmeña y Hacemos Quilmes seguimos
trabajando en caminar la ciudad, recorrer cada lugar donde somos
llamados o no pero que necesitan de una mano extendida. Concebimos
la política como la herramienta para mejorarle la vida a los vecinos y
no bajaremos los brazos por ninguna circunstancia ni por ningún
trasnochado que pretenda arrogarse una representación que ya no
tiene y tampoco fue real en las últimas elecciones".

Con 'Hacemos': Antonio Sola,
más conocido como "el Hacedor
de Presidentes", este consultor catalán
- al que muchos llaman el
Durán Barba Español-
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Nuevo Jefe Político de la UCR de la Provincia
Maxi Abad de cara a lo que se
viene: "Aportaremos una visión
progresista a la coalición opositora"
A tono con las restricciones de

la pandemia, Maxi Abad asumió
este jueves la jefatura del radi-
calismo en Provincia mediante
un acto virtual, al que se suma-
ron con videos pregrabados algu-
nas de la figuras centrales de
Juntos por el Cambio, como Ma-
ría Eugenia Vidal, Elisa Carrió,
Jorge Macri y Alfredo Cornejo
  "Aportaremos una visión trans-
formadora y progresista a esta
coalición", dijo Abad, de 44 años
y jefe del bloque de diputados
provinciales de Juntos por el Cambio, al reafirmar la alianza del radicalismo con el PRO, la Coalición Cívica
y sectores del peronismo antikirchnerista.Y agregó: "Fortalecer el partido implica también fortalecer nuestra
presencia y nuestra voz en ese espacio. Nuestro partido está llamado a aportar una matriz ideológica clara
que sea convocante para una sociedad que espera respuestas".
  La lista vencedora en las internas del 21 de marzo representa al oficialismo partidario, tanto a nivel
provincial como en el plano nacional. Así quedó evidenciado en los mensajes enviados a través de videos
por Cornejo, titular del Comité Nacional; los jefes parlamentarios Mario Negri y Luis Naidenoff, y los
gobernadores Gerardo Morales y Gustavo Valdés.Daniel Salvador, ex vicegobernador y presidente saliente,
fue otro de los oradores del acto, además de la nueva vice del Comité Provincia, Erica Revilla, intendenta
de General Arenales. En cambio, no hubo menciones ni presencia de la lista derrotada, como Gustavo
Posse y Martín Lousteau,
  En su discurso, Abad reafirmó la voluntad ?de la UCR de disputarle a sus socios las candidaturas a
gobernador y a presidente en 2023. El acto se transmitió desde un salón de Mar del Plata, bastión del
flamante titular del radicalismo, quien aseguró que "vamos a trabajar por un mejor futuro para los
bonaerenses".
  El nuevo presidente de la UCR bonaerense criticó el mal manejo de la pandemia que tuvo el Gobierno:
"Hace más de un año que nuestro país vive en una situación de angustia, desesperanza e incertidumbre
provocada por una pandemia pero profundizada seriamente por un gobierno que no encuentra el rumbo,
que no cree en el diálogo democrático y que marca una agenda política absolutamente alejada de los
intereses y preocupaciones de las mayorías".
  Entre quienes se sumaron al acto por Zoom figuraron Margarita Stolbizer, del GEN, y el ex jefe de la UCR,
Ernesto Sanz, padrino político de Abad.

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Política, Seguridad y
Justicia: Bullrich, Arrieto y
Petrovich con 500 mujeres

En un encuentro virtual organizado en el marco del ciclo "Mil
Mujeres construyendo futuro" de la escuela de capacitación del PRO
bonaerense, ambas dirigentes nacionales expusieron y debatieron
junto a las mujeres bonaerenses el momento político con eje en
seguridad y justicia.
  El encuentro fue moderado por la senadora provincial Lorena
Petrovich y la ex intendente Fernanda Antonijevic, y recorrió la
situación política actual dejando algunas definiciones contunden-
tes. "Creo que nos reconciliamos con muchos votantes que se nos
alejaron votando por Fernandez y hoy nos vuelven a mirar", sostuvo
Bullrich y añadió: "Esta reconciliación nos da una enorme posibilidad
de ampliar nuestra representación. No solo en las bancas sino en esa
que va más allá y que es una representación de principios compartidos
y valores en acción".
  En referencia al Presidente de la Nación y a sus expresiones sobre el
espacio, sostuvo: 'Alberto nos señala diciendo "ahí están los repu-
blicanos' como si eso fuera malo. Como si no fuéramos República
Argentina, como si no fuéramos Propuesta Republicana. Desde que
asumieron trataron de pisotear las instituciones republicanas y hasta
ahora no pudieron con ninguna", opinó.
  A su turno, Arietto repasó la situación de los cordones bonaerenses
y sostuvo: "Hay lugares del Conurbano donde se vive clima de fin de
siglo. La Matanza por ejemplo. Tenemos que poder organizarnos para
ganar en esos lugares. Y es posible. A La Cámpora le tenemos que
contraponer un destino de libertad y progreso".

El Caso Chocobar
  Tras compartir un compacto del caso del policía recientemente
condenado, Luis Chocobar, la dirigente  Florencia Arietto señaló: "El
delincuente cuando sale a delinquir sabe lo que le puede pasar porque
está violando la ley. El kirchnerismo romantiza la delincuencia desde
la comodidad de su casa atribuyendo la delincuencia a la pobreza.
Con 45% de pobres si eso fuera cierto estaríamos en una guerra civil.
El 1% de los pobres delinque. El 99% no lo hace. Chocobar cumplió
con su deber".

Cierre del encuentro
  Al concluir, Petrovich remarcó "la importancia de este tiempo
electoral. Tenemos que reforzar nuestra presencia en las Cámaras
porque desde ahí vamos a poder construir ese 2023 de transformación
que necesitamos".
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Entrevista bal dirigente de la Union Obrera Metalúrgica
Adrián Pérez contundente: "Fracasó la
experiencia de las cooperativas de la UOM"
   Así lo afirmó el Tesorero de la Unión Obre-
ra Metalúrgica (UOM) Quilmes-Berazategui-
Florencio Varela, Adrián Pérez. Entrevista en
la que habló de todo: la problemática coope-
rativista y la falta de aportes en la UOM, de
la situación industrial, paritarias, y de la
Gestión de la intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza.
- Con esta nueva etapa de la pandemia, ¿qué
análisis haces de la situación industrial?
- Decirte que no afectará, sería demasiado
optimista hasta irresponsable. Se venía recu-
perando puestos de trabajo y ahora hay que
ver cuánto dura esta nueva etapa dura de la
pandemia.
- ¿Cómo ves la situación económica y cómo
le afecta a los agremiados de la UOM?
- Cuando se frenan las actividades, la eco-
nomía se reciente pero para llegar a dónde
estamos en este momento es responsabi-
lidad de todos. El pueblo se relajó en los
cuidados se dispararon los contagios y la
UOM y la industria en general no es ajena a
este momento.
- ¿Alcanza el incremento en paritaria?
- Si sigue la inflación en estos porcentajes
mensuales los gremios deberemos sentar-
nos con los empresarios a poner en práctica
las cláusulas de revisión y gatillo de parita-
rias antes de lo pactado.
- ¿Le harías alguna crítica a la dirigencia
gremial? ¿Cuál?
- La crítica ya la hice en otras oportunidades
y sigue siendo la misma: Los cuatro años de
paritarias a la baja en el gobierno de (Mau-
ricio) Macri que ha dejado en una situación
de pobreza a Miles de trabajadores.

- ¿Qué opinas de las "cooperativas" o las
llamadas "empresas recuperadas" en la
UOM, dado que es una política histórica que
ha llevado adelante la Seccional Quilmes-
Berazategui-Florencio Varela?
- Para mí es el último recurso que tienen los
trabajadores cuando son abandonados a su
suerte por los empleadores y no le queda
otra de ver cómo subsiste y teniendo en
cuenta que cuando se viven crisis este fe-
nómeno se da con más frecuencia. Si le
preguntas a esos trabajadores o a cualquier
trabajador industrial que quieren o bajo que
modalidad quieren trabajar, te van a decir
que quieren su recibo de sueldo, y que llegue
el 5 o el 20 cobrar su quincena, ganar lo
mejor posible, e irse a su hogar o en el peor
de los casos si no hay más trabajo le paguen
lo que les corresponde así salir rápidamente
a buscar otro empleo.
No hay cooperativa nuestra que pague el
mínimo global de referencia que es el salario
mínimo que marca el convenio de la UOM.
En la actualidad fracaso, no hay dignidad
en la subsistencia. Debe haber capital
dispuesto a invertir en producir y nosotros
como Gremio velar por los derechos de
nuestros afiliados y sus conquistas eso es
peronismo, lo otro es otra cosa, y a veces lo
peor es que los trabajadores caídos en
desgracia son utilizados por tres vivos, y
repito esa experiencia fracaso, por qué no
hay dignidad en ser condenado a subsistir
y a la pobreza.
- ¿Cómo ves Quilmes y la gestión de Mayra
Mendoza?
- Sólida es una gestión en movimiento que

"A Mayra le tocó
la más difícil, así y
todo será la mejor

Intendenta que
tuvo Quilmes"

Consultado sobre la Gestión Mendoza
en el paartido de Quilmes, el dirigente de
la UOM y funcionario municipal, dijo: "A
ella le tocó la más difícil a nuestra Inten-
denta, por el problema que significa estar
en pandemia, que disminuye el personal
para llevar adelante un normal funcio-
namiento en la gestión municipal diaria.
Y después porque es parte del espacio
político que encarnó en la década ganada
Cristina (Fernández de Kirchner). Y
lleva esos valores en la impronta de la
gestión. Ambas tienen que soportar
comentarios en las redes de un nivel de
canallas y violencia, que son portadores
de un odio profundo de clase e ideología
salvaje que en el pasado utilizó el brazo
armado de nuestro estado para perseguir,
desaparecer y asesinar a quienes eran
opositores políticos a su proyecto de
país".
  Pérez agregó que "el compromiso de
mayra con el pueblo de Quilmes, poco a
poco, cada día, se ve más y es incansable
e inquebrantable en su lucha por tratar
que los quilmeños día a día vivan en un
Quilmes mejor. Sigo convencido que
Mayra al final de su Gestión va ser la mejor
Intendenta que la Ciudad tuvo hasta la
actualidad".

da la cara con los problemas de esta etapa
tan particular y desafortunada que a todos
los argentinos nos toca vivir. Veo un Quilmes
llegando a los barrios postergados de nues-
tro distrito y obras útiles como las conexio-
nes de arterias de Norte a Sur del distrito
que van ayudar a descongestionar el tránsi-
to, salvará seguramente vidas al ser transi-
table lugares que antes no y luminarias en
todo el distrito y el fuerte trabajo en la limpie-
za de nuestros arroyos que están dando
resultados positivos que están a la vista
cuando llueve.

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur
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Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Relevamiento: La publicidad de
cigarrillos en Quilmes no cumple la Ley
El Instituto IDEAL Quilmes realizó un relevamiento censal sobre publicidad de tabaco en los comercios de los

centros de la ciudad (Ezpeleta, Quilmes, Bernal y Solano) con motivo del día Mundial sin tabaco, el 31 de Mayo
de 2021.
  Según el informe, la evidencia científica prueba que ampliar las prohibiciones en la publicidad, promoción y
patrocinio reducen significativamente el consumo de cigarrillos entre el 6,3% y el 23,5% de los fumadores.
  Finalmente concluye que se ha observado con este estudio que en la mayoría de los casos las publicidades de
productos de tabaco en Quilmes no cumplen con las características permitidas en la Ley Nacional de Control de
Tabaco y además la enorme publicidad a la cual las y los quilmeños están expuestos puede representar un riesgo
para la salud. Afirman que resulta necesario poner este tema en la agenda sanitaria con el objetivo de seguir
promoviendo la salud en Quilmes.
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….

La publicidad y la epidemia de tabaco
  El tabaco es la principal causa de muerte evitable en el mundo. En nuestro país provoca cerca de 45.000 muertes
anuales (el 13% del total de las muertes anuales), en su mayoría por Enfermedades No Transmisibles (ENT).
Desde 1999 el consumo viene en descenso dentro de un contexto de avances en materia regulatoria a nivel
municipal, provincial y nacional, como ha sido la Ley Nacional de Control de Tabaco N° 26.687 aun así tenemos
uno de los índices de mortalidad más altos de la región.
  Según la 4ta Encuesta Nacional de Factores de Riesgo (ENFR), en 2018, la prevalencia de tabaquismo en
Argentina es del 22,2%. Pese a esto, Argentina, con 8 millones de fumadores, es uno de los países con mayor
consumo de tabaco en Latinoamérica, superada sólo por  Chile y Bahamas.

Atletas de Avellaneda destacados
en los Juegos Sudamericanos 2021
Los deportistas avellanedenses, Daniela Gómez,

Joaquín Gómez y Juan Ignacio Solito, se ubicaron en
los primeros diez puestos de sus respectivas disci-
plinas de los juegos sudamericanos de atletismo, en
Ecuador.
  Una delegación de 47 atletas representó a Argentina,
en el Torneo Sudamericano de Atletismo que se llevó
a cabo en la ciudad de Guayaquil, Ecuador.
  Tres deportistas de la Escuela Municipal de Atle-
tismo de Avellaneda integraron esa delegación y obtu-
vieron destacados resultados en sus disciplinas.
  Daniela Gómez, se ubicó en el sexto puesto en lanza-
miento de martillo.
  Por su parte, en la misma disciplina de la rama mas-
culina, su hermano Joaquín Gómez se subió al tercer puesto con una marca de 71,32 metros.
  Asimismo, Juan Ignacio Solito obtuvo el séptimo puesto en la disciplina de lanzamiento de disco.
  La Municipalidad de Avellaneda tiene al deporte como una importante política de estado, brindándoles a
sus atletas la infraestructura y el equipamiento necesario para su desarrollo y crecimiento.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:TRABAJOestudioasesorart@gmail.com
mailto:info@cnyf.com

